
○　今回は、主要テーマとして、「財政健全化計画の見通し」、

「市立美唄病院経営健全化計画の見通し」について市民の皆様と意

見交換をさせていただきました。

　逼迫した財政状況の中で、市立美唄病院の経営改善や病院の建て

替え、地域医療の体制等をはじめ、人口減少等、先行きの不安も含

め、様々な課題や問題について多くのご意見が寄せられました。

　また、特に高齢化が進む地域においては、空き家、空き地等、環

境整備に係る深刻なご意見・ご要望が寄せられました。

　今回寄せられた「意見・要望」を踏まえ、議会議論を通じた中

で、市民の方々へ周知すべく、今後とも議会だよりやホームページ

に掲載してまいります。

○　また、議会に対する「意見・要望」も寄せられたところであ

り、議会として真摯に受け止め、さらに、議員個々の意識をより高

めてまいります。

平成27年度 議会報告会の成果・反省等

○　市民の皆さんとの対話の機会として、今年度は、１０月２０日

から２２日の３日間、市内１１会場で開催しました。

　７回目となる今回の報告会も、参加された市民の皆様から多くの

ご意見・ご要望をいただき、また、参加者数は１１０名でした。


